



Asefarma, una empresa de socios y capital asturianos

A punto de cumplir 20 años, Asefarma es hoy una de las asesorías de referencia en el sector de las oficinas de farmacia. Sus más de 300 clientes y la experiencia que posee en cada una de las áreas en las que trabaja (pues el sector ha cambiado bastante a lo largo de todo este tiempo) así lo corroboran.

Trimestralmente publica un boletín informativo que llega, en formato papel, a más de 12.500 farmacias de toda España y, asimismo, cuenta con un equipo de 43 profesionales formados en diferentes ámbitos académicos y especializados en el sector farmacéutico, que trabajan en el plano fiscal, jurídico, contable, laboral, gestión dinámica y de transmisiones de oficinas de farmacia, lo que le permite conocer de una manera directa y en profundidad cómo se mueven y qué preocupa a las farmacias de nuestro país. Conocimiento que en cierta manera ha adquirido gracias a años de trabajo y a las delegaciones que desde 2010 ha ido abriendo en varios puntos de la geografía española: Valencia (2010), Oviedo (2012) y, recientemente, Barcelona (2013).

Una empresa que se ha forjado una sólida reputación entre los profesionales del sector gracias al empeño y al tesón, primero de sus socios y fundadores (Paloma y Carlos García-Mauriño), que en 1994 emigraron de Asturias a Madrid y apostaron por un sector tan poco conocido como es el farmacéutico, y luego de su equipo multidisciplinar, formado por abogados, fiscalistas, farmacéuticos, expertos en comunicación, marketing farmacéutico, RRHH e incluso en formación, área que trata de transferir conocimiento y habilidades en gestión de oficinas de farmacia, adaptadas a los nuevos tiempos.

Estrategia de expansión 2012-2013

De acuerdo con su estrategia de expansión, la asesoría abrió el pasado año una nueva delegación en el centro de Oviedo, que se sumó a la que ya en 2010 inauguró en Valencia. Ambas, junto a la abierta este año 2013 en Barcelona,

se unen a las oficinas centrales, de 440 m², que Asefarma tiene en el centro de Madrid.

Como en alguna ocasión ha explicado Carlos García-Mauriño, presidente de Asefarma, "a pesar de la crisis y del clima de pesimismo que actualmente nos azota, creemos que la mejor manera de combatirla es siendo excelentes cada día y aportando un valor añadido a todos los servicios que prestamos".

De este modo, la delegación ovetense marcó en 2012 el importante compromiso de Asefarma para con las farmacias del norte de España y le ha permitido entrar en contacto y desarrollar con ellas sus servicios, respondiendo de una manera más rápida y cercana a las necesidades que en su día a día puedan presentar. Una expansión que este año se ha consolidado con la apertura de una nueva delegación en la Ciudad Condal.

Farmacias del norte de España

La presentación de la nueva delegación en Oviedo tuvo lugar el pasado mes de noviembre en la sede de la FADE. Un evento que contó con la asistencia de una treintena de farmacéuticos y en la que se explicaron cuáles son las herramientas óptimas que hay que poner en marcha para gestionar de una forma dinámica la farmacia. Además, sirvió de punto de partida para que los farmacéuticos asturianos conocieran que las acciones llevadas a cabo desde esta delegación, situada en la c/ Argüelles nº 13 - 1º Oficina 2, de Oviedo, una zona céntrica y muy bien comunicada, están coordinadas por Jesús Mº González Prieto, economista y máster en asesoría fiscal y laboral con más de 15 años de experiencia.

Como ha explicado en alguna ocasión Jesús González-Prieto, "Complementamos a los farmacéuticos en la aplicación de criterios de gestión empresarial, dotando a la oficina de farmacia de un verdadero conocimiento mediante nuestros servicios y experiencia, haciéndoles ver que con la aplicación de una gestión dinámica (de gestión de compras, de stocks, de diversas acciones de marketing



farmacéutico, motivación de personal, etc.) es posible aumentar su rentabilidad".

Asimismo, ha añadido que "el asesoramiento que ofreceremos desde Asturias viene siendo el mismo que se lleva a cabo en las otras dos sedes: en el ámbito laboral, fiscal, contable, jurídico, transmisiones de farmacias y gestión dinámica. Asimismo, para aquellas farmacias que quieran mantenerse alejadas de todos estos profundos cambios que se están produciendo en el concepto mismo





“El asesoramiento que ofreceremos desde Asturias viene siendo el mismo que se lleva a cabo en las otras dos sedes: en el ámbito laboral, fiscal, contable, jurídico, transmisiones de farmacias y gestión dinámica”



de la farmacia, y decidan recoger los frutos generados por muchos años de trabajo, les ofrecemos nuestros servicios de transmisiones, servicio "llave en mano", que engloba todos los aspectos que conciernen a una transmisión. ¿Cómo lo haremos? Manteniendo con las farmacias un trato cercano, transparente, eficiente y con total profesionalidad. En resumen: siguiendo los principios y basándonos en los valores de Asefarma”.

En palabras de Carlos García-Mauriño, presidente de Asefarma, “con la apertura de esta nueva delegación hemos querido extender un servicio de calidad a las boticas, no sólo asturianas, sino de toda la cuenca norte del país, gracias a la buena ubicación de la sede en la ciudad de Oviedo, y a la experiencia y al buen hacer del nuevo delegado de Asefarma Asturias”.

Apuesta por el crecimiento en el norte

Con la apertura de la delegación en Oviedo, Asefarma retorna, de algún modo, a la patria querida, desde donde intenta aportar a la región empleo y negocio, en unos tiempos donde la salida de asturianos se está acelerando. Como ha afirmado Carlos García-Mauriño, “al menos, algunos vuelven con la intención de quedarse y colaborar al progreso de una región que tiene muchos puntos fuertes que explotar”.